
Schule am Bauernhof als UN Dekadenprojekt ausgezeichnet

Das Projekt "Schule am Bauernhof" wurde durch die UNESCO Kommission als Dekadenprojekt (2005-2014 UN Dekade Bildung für nachhaltige Entwicklung) ausgezeichnet.

Festveranstaltung am 18. November 2014 im Europahaus

Schule am Bauernhof ist ein Projekt, das vom Ministerium für ein Lebenswertes Österreich, den Landwirtschaftskammern und den Ländlichen Fortbildungsinstituten getragen wird. Es wurde durch die Unesco als besonders nachhaltig identifiziert. Bei einer Festveranstaltung im Europahaus in Wien konnten die Repräsentanten des LFI Österreich in einen Erfahrungsaustausch mit den anderen Preisträgern eintreten und über die Fortführung der erfolgreichen Projekte diskutieren.